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第２１４９例会 報告（2016・4・1）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告
７．乾 杯

８．食 事
９．委員会報告

１０．フィリピン訪問報告 青山 豊 君
１１．新会員卓話 池末晋介君
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆出席 ％表彰100

< 年> 花房孝道君 < 年> 向田 靖君２５ １３
< 年> 青山 豊君２

◆ 誕 生
祝 い

根本正則君、阿左美博君、山形 剛君、新井淳一君
◆結婚祝い

武井 善作君、 中野幸三郎君、 江原 利夫君、
阿左美 博君、 、 山形 剛 君、野田真一郎君
山同 輝和君、 斎藤 政治君、 萩原 豊 君

塚本副会長◆会長報告
１．今日から 月です。今月のロータリー月間は昨年４

迄は雑誌月間でしたが、今年度から『母子の健康月
間』となります。

２．明後日 日 日 に、高崎シンフォニーロータリーク３ ( )
ラブの創立 周年記念式典がホテルメトロポリタン２０
高崎で午後 時から開催されます。私と小林幹事で４
出席して参ります。

東郷 副幹事◆幹事報告 (学)

◇本日例会終了後 Ｆで定例理事会を行います。１
◇先週の例会後、小林幹事が近藤会長の所へ行かれま

。 。した お仕事をされていてお元気そうだったそうです
。◇次例会は家族会と合同の早朝健康診断です

◇ロータリー 月号を配布致しました。４
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信４月号が配信されました。

◇武井善作会員よりニューモラルNo.560を15部頂きました。
。◇ 月のロータリーレートは現行同様 ドル 円です４ １ １１６

下記のものが届いております。◇
桐生赤城ＲＣから公開例会のご案内が届いております。・

4/26(火)･Ｂ方式、画家･池依依依様の卓話
米山梅吉記念館より館報2016年春号と春季例会のご案内・

・豊川ガバナーエレクトより会長エレクト･次年度幹事
研修セミナーのお礼状

◇例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ 4/8､4/29(休)､5/6(休) 富岡ＲＣ 4/13､4/20
碓氷安中ＲＣ 4/7､5/5(休)､5/12

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/14 桐生南ＲＣ 3/16､3/23

４月２９日(金)は公式休会です

《次例会予告》

４月２４日(日) 家族会春の日帰りバス旅行
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桐生西ロータリークラブ

山形Ｒ財団担当◆乾 杯
本日、誕生と結婚祝いを頂きま

した。 才になり結婚も 年目４４ １８
を迎えます。この年齢になります
と誕生日も嬉しくなくなり、体力
の衰えも感じております。でも
ロータリーの諸先輩方は皆さん素
敵に年を重ねていらっしゃるので
私も年相応に立派な人間になれる
よう努めて行きたいと思います。

新年度はクラブでは理事に、子供の学校ではＰＴＡ
会長になり、どちらも初めての経験です。ぜひ皆様
にご相談させて頂きたいと思います。

それでは、桐生西クラブの益々の繁栄と、会員皆
!!様のご健勝を祈念致しまして、乾杯

１２１２キロカロリー◆食事メニュー
モッツァレラと生ハムのサラダ､めかじきのソテーおろしソース､
海老団子のクリーム煮､餃子スープ､香の物､白飯､カットケーキ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６４ １５ １１ ４

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１８ ４ ７６.６７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者６名）９０.００

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

フィリピン報告頑張ります 青山君
本日はよろしくお願いします 池末君
フィリピン報告と新会員卓話を楽しみにしています

前原君､石戸君､霜村君､野田君
フィリピン訪問報告楽しみです

栗原 君､佐々木さん､井本さん(幸)

池末君､ガンバって 野村君
正田君青山さん楽しみにしていたのに欠席でご免なさい

池末君卓話をお願いした立場なのに欠席でご免なさ
い 正田君

中野君青山さん､野村さん､フィリピン訪問ご苦労様でした
七五三木君青山フィリピン担当委員長､卓話楽しみです

青山さん今度はご一緒します 小林 君(聡)

出席 ％表彰を頂いて 向田君１００
結婚祝いを頂いて 武井君､山同君
結婚､誕生祝いを頂いて 阿左美君､山形君
休みが続きました 根本君
夜桜華蔵寺公園へ孫と一緒に行って来ました今日に
も満開かも 斎藤君
春満開ですね 塚本君
孫と象にのりました 奥村君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
本日はよろしくお願いします 池末君
池末君の卓話､楽しみです 塚本君､小林 君(聡)

青山君､フィリピン報告を楽しみにしています
舩戸君､野村君､佐々木さん

七五三木君青山フィリピン担当委員長､卓話楽しみです
正田君青山さん楽しみにしていたのに欠席でご免なさい

池末君卓話をお願いした立場なのに欠席でご免なさ
い 正田君

中野君青山さん､野村さん､フィリピン訪問ご苦労様でした
誕生祝いを頂いて 根本君
結婚祝いを頂いて 斎藤君､山同君
結婚､誕生祝いを頂いて 阿左美君､山形君
桜が咲きました 矢野君
庭にある枝垂れ桜２本が今年は 月 日満開できれい３ ２９
でした 舩戸君
欠席が多くて申し訳ありません 奥村君

青山君須田さん先日はわざわざありがとうございました

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
本日はよろしくお願いします 池末君
フィリピン報告と新会員卓話楽しみです 前原君
池末君､新会員卓話楽しみです

奥村君､栗原 君､青山君､小林 君(幸) (聡)

フィリピン報告を楽しみにしています 佐々木さん
正田君青山さん楽しみにしていたのに欠席でご免なさい

池末君卓話をお願いした立場なのに欠席でご免なさ
い 正田君

中野君青山さん､野村さん､フィリピン訪問ご苦労様でした
誕生祝いを頂いて 根本君
結婚祝いを頂いて 斎藤君､江原君､山同君
結婚､誕生祝いを頂いて 山形君

野村君月桂樹のカイガラ虫は完全に死んだみたいです
桜が咲きました 矢野君､塚本君
やっと 寸人参の種をまくことが出来ました 舩戸君５

霜村ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌
ロータリーの友 月号の紹介をします。４

左開横組の最初の頁に、 会長メッセージで「やるＲＩ
べきことは自らの手の中に」が掲載されています。
並外れた人格者･マザーテレサのような活動を、私達
ロータリアンも自らの手で誠心誠意、額に汗して取
り組むことができると、あるエピソードを交えて語
っています。その他にも興味深い内容がたくさんあ
りますので、是非お読み下さい。

フ ィ リ ピ ン 訪 問 報 告

フィリピン事業担当

青山 豊君

月 日(木)に、フィリピンのマニラ首都圏にあるパ３ ３
ラニャーケ市で行われましたグローバル補助金の開校
式に、私と野村会員、下井田パスト会長の 人で行って３
参りました。

事業名は、
Livelihood『

C e n t e r f o r
』で、協PWD

力団体である
ステッピング
ストーン特別
支援センター
内の一部を、
ホテルの客室
同 様 に 改 装
し、主に 才の自閉症やダウン症者 に、客２５～３０ ２００名
室清掃の仕事を習得させ、ホテルに就業して生計が得
られる様にすることを目的としています。

参加クラブは、メトロマニラ内の６つのクラブと、
海外のパートナーは桐生西ＲＣと香港のクーロン･ゴー
ルデン･マイルＲＣです。実施国の６つのクラブの中心
は、サン･ジュアン･セントラルＲＣで、マカティＲＣ
や姉妹クラブのマンダルオンＲＣも含まれています。

プロジェクトの総額は ＄で、現地の 地３９,４５０ ３８００
区 地区 が ＄拠出されＤＤＦが７,０００＄、２８４０ ＤＤＦ ５,０００
ています。総費用の内、 ＄がエアコンやベット２４,０００
等の備品に、 ＄が訓練費用に充てられます。１５,４５０

次ページの写真はオープニングセレモニーの様子です。
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桐生西ロータリークラブ

テープカット
の前に神父様
がお祈りを捧
げる所です。
我々もロウソ
クを持って並
んでいます。

下のパネル
の写真は、こ
のホテルルー
ムはロータリーのグロ
ーバル補助金で作られ
たなど、事業内容を明

２８４０記したもので、
地区と桐生西ＲＣの名
前も載っています。

下の写真は、サン･
ジュアン･セントラル
ＲＣの女性会長から記
念品を頂いた所です。

下の写真中央の
方は、マカティＲ
Ｃのパストガバナ
ーでとても威厳の
ある方でした。

一番左の方はマンダルオンＲＣ会長、一番右の方はマ
カティＲＣ会長、その隣はこの施設の校長先生です。

開 校 式 に
向かう前と、
開 校 式 の 後
に 食 事 を 御
馳 走 に な っ
た写真です。

以上が訪問報告です。
このグローバル補助金は昨年 月５

から 年間の予定で行われます。障害者の選考と、障１
害者を指導するスタッフの研修が済み、今後はスタッ
フによる障害者の訓練が行われます。訓練修了後、障
害者は研修生としてホテルで実際に働き、最終的に正
雇用される迄がプロジェクトの目的となっています。

スタッフの皆様

新 会 員 卓 話

池末Ryomo司法書士法人

代表司法書士

池末晋介君
（司法書士）

「自 己 紹 介」

この新会員卓話のお話を頂いた時は気軽にお受けし
たのですが、昨日が年度末で一番忙しい日である事を
忘れておりまして、大した準備が出来ずにこの場に臨
んでおります。

私は昨年の 月に入会しまして現在 才です。いず５ ３８
れはロータリークラブに入ろうと思っていたところ、
偶々、齋藤学君からお誘いを頂いて、何もわからない
状態で入会致しました。これからいろいろと学ばせて
頂きたいと思っております。

仕事は司法書士で、平成 年に相生で開業致しまし１７
た。子供が一人おりまして、来週入学式を迎え、少し
肩の荷が下りたところです。

事業所は平成 年に法人化致しました。足利市にも２５
オフィスをだして２年程になり、何とか軌道に乗って
きました。

司法書士は何をやっているのか分からないとよく言
われますので、業務内容についてお話しをさせて頂き
ます。メインの業務内容は、会社の役員等や不動産の
登記業務です。商業登記は、商号調査や定款作成から
法人設立に関する様々な業務を行います。不動産登記
は家の売買や、不動産の贈与や財産分与、抵当権の抹
消や名義変更などの手続き全般を取り扱っています。
また裁判業務や債務整理なども行っております。その
他、交通事故や成年後見制度、簡易訴訟、各種法律相
談など、出来る事は何でもお引き受けするというスタ
ンスで取り組んでいます。

特に、皆様に直結する遺言書の作成についてお話し
をしたいと思います。皆様お元気ですので、遺言書を
書かれていない方が殆どだと思いますが、私はいつ死
んでも良い様にと遺言書を書いております。最近は元
気な内に遺言書を残される方が増えております。万が
一の時、遺言書が無い為に手続きが凄く大変になる事
があります。特に会社を経営されている方、お子様が
いらっしゃらない方、離婚や再婚された方等、いろい
ろ複雑です。遺言書には民法で定められたルールがあ
りますので、ご相談頂ければと思います。いざという
時にはもう書けませんので、お元気な内に遺言書を検
討される事をご提案させて頂きます。

私はこの仕事を始めて 年程ですが、この辺では大１０
先輩がたくさんいらっしゃいますので、まだまだ下の
方です。どうぞ、気軽にお声掛け頂いて、ご相談頂き
たいと思います。

実は、青年会議所にも籍を置いております。西クラ
ブも今年周年行事を迎えますが、桐生青年会議所も創
立 周年を迎えます。私は記念事業担当で、子供達と６０
一緒にレゴで桐生の街や建物を作って行こうと活動し
ています 「レゴブロックを寄付して下さい」と、新聞。
で募集したりしていますので、ご覧になった方もいら
っしゃるかと思います。 月 日がお披露目の日です７ ２３
ので、その時はご案内致しますので、ぜひ足を運んで
頂きたいと思います。

、 、ＪＣを卒業しましたら 今より時間が出来ますので
ロータリー活動もプライベートも充実するよう頑張っ

。 。て行きたいと思います 今後共宜しくお願い致します
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第２１５０例会 報告（2016・4・8）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

健康管理担当 実 施健康管理担当家族会合同早朝健康診断
今年度から 月のロータリー月間が『母子の健康月間』に変更になりました。それで、恒例の早朝健康診断を家族４

会と合同で、 月 日(金)午前 時から、桐生メディカルセンターで行いました。これは、被扶養者の検診受診率が、４ ８ ７
かなり低いという調査結果にも基づいて、家族も含めた健康管理が行えればという思いから実施に至りました。

当日は、会員 名、家族会会員 名、合計 名が受診しました。開始時間の７時をまわった頃には、殆どの方が４０ ７ ４７
検査を終了するという、大変良い出足でした。

健康管理担当の野田真一郎会員と東郷庸史会員の 名のドクターが血圧測定を、希望の家療育病院の看護師さんと２
恵愛堂病院の看護師さん各々 名が採血を、検査センターの臨床検査技師さん 名が検尿を担当して下さいました。２ ２
検査が終わった方から、ＳＡＡさん特製の朝食をお持ち帰り頂いて、終了となりました。

この検査の結果は、 月 日(金)の例会で、野田先生からご報告頂くことになっております。５ １３

桐生西ロータリークラブ

検診トップは須田会員です 家住SAAも早くいらっしゃいました だんだん混んで来ました

奥村会員は毎年大変早くおみえになります そんなに痛くない筈ですが 今年は会場の都合で１Ｆロビーで行いました

野田先生と東郷先生、河内会員と金子大先輩です 金子夫人はお隣で採血です パスト会長の皆さんが揃いました

今回は７組のご夫妻が受診されました。次回はより多くの家族会員の参加を期待します お手伝い頂いた臨床検査技師さん

４月１日理事会報告

１．つつじヶ丘福祉施設チャリティショー後援の件承認。

２．家族会会則は次年度スタート迄に改正案を検討して

家族会総会にかける。

３．桐生市マーチングフェスティバル事業後援の件承認。

４．予算執行状況の確認。

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

6 - 1 0桐 生 市 末 広 町
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